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Да здравствует наш господин, учитель и Ребе Король Мошиах во веки веков!
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Время Мошиаха

РЕБЕ ШЛИТА КОРОЛЬ МОШИАХ

НОВОСТИ

  ערב שבת וירא י"ט מרחשון

Мнение ЦАХАЛа — от высшего военного 
руководства до рядовых бойцов почти 
единогласно — лишь наземная операция 
в секторе Газы (то, что на армейском 
языке называется «наземным маневром»), 
способна привести к разгрому ХАМАСа. 
Одними только атаками с воздуха, которые, 
конечно, ослабляют и выматывают врага, 
тут не обойтись. Это понимание и желание 
разделаться с ХАМАСом разделяют все: бойцы 
регулярной армии, резервисты, командиры, 
оперативники служб безопасности. Это 
мнение сейчас объединило людей справа 
и слева — настало время войти в логово 
чудовища и прикончить его. Так звучит 
и позиция военного командования — в 
сектор необходимо ввести наземные 
войска, потому что это единственный 
гарантированный способ ликвидировать 
инфраструктуру ХАМАСа, перебить 
скрывающихся под землёй главарей, 
уничтожить ракетные комплексы, короче 
говоря, действительно разгромить врага. 

Начальник Генштаба сказал: «Мы уничтожим 
ХАМАС — его военный потенциал, 
оперативные инфраструктуры и цепочки 
управления.Мы уже готовы к манёвру на 
юге и готовы как следует, а пока есть время 
— продолжаем готовиться ещё лучше». Мы 
же, в любом случае, еще раз напомним и 
подчеркнём слова Ребе Короля Мошиаха: 
«Мы не должны подвергать ненужному 
риску наших бойцов, даже одного! Перед 

вступлением в 
каждый вражеский 
населённый пункт 
н е о б х о д и м о 
предупреждать его 
жителей. Тогда те 

из них, кто не хочет пострадать, должны 
убраться оттуда. Те же, кто останутся — 
сами несут ответственность за последствия. 
После же предупреждения, этот населенный 
пункт должен быть уничтожен обстрелами 
и бомбежками, без того, что наши бойцы 
будут подвержены опасности».

Иначе говоря, мы не должны подвергать 
наших бойцов опасности в так называемых 
«боях в населенной территории», здания 
должны быть полностью разрушены, и 
только тогда туда можно водить солдат.

Разумеется, то же самое следует сказать 
и в отношении сети туннелей ХАМАСа, 
которую в нашей армии называют «метро». 
Всю эту вражескую инфраструктуру нужно 
постараться уничтожить и взорвать вместе 
со всеми, кто не сдастся и не выйдет оттуда 
сам. Не исключено, что это можно сделать, 
залив их водой или нечистотами, как 
поступал Египет, когда боролся с туннелями 
контрабандистов между Синаем и сектором 
Газы. Может быть их можно наполнить 
газом (попутно задушив боевиков), а 
затем взорвать. Я убеждён, что в армии 
существуют разные варианты способов 
ликвидации туннелей. Главное, как можно 
меньше подвергать опасности наших 
бойцов. В своё время сидящий нынче в 
правительстве Бени Ганц хвастался тем, что 
подвергал риску жизни наших солдат ради 
безопасности «мирных» жителей Газы. Этого 
больше быть не должно! Безжалостные 
нелюди из городов и деревень сектора, 
которые шли вслед за боевиками ХАМАСа 
в наши города и посёлки, чтобы убивать, 
калечить, насиловать, грабить и жечь евреев 
совершили невообразимые злодеяния, 
которых не совершали даже террористы 
ИГИЛа! Они сделали свой выбор и теперь 
несут коллективную ответственность, 
поэтому даже один волос на голове любого 
из наших бойцов дороже всех этих злодеев 
вместе взятых.

Будем надеяться, что премьер-министру 
удастся поставить на место Ганца и 
Айзенкота и сделать риск для наших бойцов 
минимальным — за счёт жителей сектора, 
которые сами не уберутся из зон зачистки. 
«Сотри память об Амалеке — не забудь!»
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Главный раввин России Путину: 
«Мира с террористами нет!»

Американские евреи прислали 
тысячи цицит для израильских 
солдат

Президент США Байден 
признался, что не испытывает 
доверия к данным о потерях в 
Газе, которые публикуют арабские 
источники

Газета New York Times наконец 
сообщила, что ракета «Исламского 
джихада» упала в 3 километрах от 
больницы

Президент Чехии Петр Павел 
прибыл в Израиль с визитом 
солидарности: «ХАМАС — наш 
общий враг!»

По инициативе р. Шмуэля 
Айзенберга хасиды ХАБАДа 
напечатали книгу «Тания» в кибуце 
Беэри

Министр обороны Канады Билл 
Блэйр: ХАМАС нужно уничтожить 
как угрозу для всего мира, а не 
только для Израиля

Надо уничтожить ХАМАС без риска 
для наших солдат



ВРЕМЯ МОШИАХА

Я воспроизведу здесь то, что я сказал 
некоторое время назад [о смерти и 
утешении скорбящих]. Творение — это 
поступенчатое нисхождение миров [спуск 
предшествовал сокращению, а за ним 
последовала цепочка миров] сверху вниз, 
после чего должно быть возвышение. Раз 
это воля Творца, она обязательно должна 
быть исполнена на практике. 

Как только спуск заканчивается, 
начинается вечный подъем. Так сказали 
наши мудрецы, что праведники и ученые 
Торы не отдыхают ни в этом мире, ни 
в следующем. Они живут в вечном 
возвышении и подъеме.

В стихе говорится, что «праведники падают 
семь раз и встают». Таким образом, именно 
падение позволяет ему впоследствии 
подняться и расти. 

Эти вещи необходимо, как в некоторых 
местах объясняется подробно [см. «Тания» 
в конце введения ко второй части], что 
между прошедшим и будущим уровнями 
должна быть отмена. Поэтому спуск 
является необходимой подготовкой для 
более высокого подъема. С этой точки 
зрения это на самом деле не спуск, а 
скорее часть последующего подъема на 
самый высокий уровень.

То же самое верно для смерти и тяжелой 
утраты. Для того, кто покидает мир, 
применяются на практике слова «ты 
вернешься в прах» и, таким образом, 
это является подготовкой для будущего 
подъема. Для скорбящих этот период 
отмечен интеллектуальным сокращением, 
которое также должно предшествовать 
возвышению, которое эти люди 
впоследствии испытают.

Очень скоро будет выполнено обещание, 
что «Он заставит смерть исчезнуть 
навечно. Всевышний сотрет слезы со всех 
лиц».

Недельная глава Торы

Из писем Ребе

      Шолем Лугов

 Субботнее
время

В главе Торы «Вайера», читаемой на этой 
неделе, продолжается повествование о 
жизни первого еврея — Авраама. Великая 
любовь Б-га к Аврааму и его потомкам 
— народу Израиля – проходит золотой 
нитью через повествование Торы о наших 
Патриархах. В связи с этим публикуем 
рассказ о том, каким образом Баал-Шем-
Тов показывал собратьям-евреям, как 
горячо нас любит Б-г.

Когда Баал-Шем-Тов еще не был известен 
как основатель хасидизма, он часто 
навещал небольшие еврейские местечки. 
Обычно на рыночной площади он собирал 
простых евреев — мужчин, женщин и 
детей и рассказывал им разные истории 
— чаще всего это были притчи, которые 
рассказывают наши Мудрецы в Талмуде 
и Мидраше. Он подробно разъяснял 
слушателям эти истории, а иногда 
рассказывал на ту же тему что-нибудь 
свое, чтобы мораль этих притч прочно 
запечатлелась в сознании слушателей.

Как-то раз Баал-Шем-Тов говорил о том, 

как важен и как ценен Б-гу каждый еврей 
и как горячо Б-г любит евреев, хотя они 
всего лишь простые смертные. В качестве 
примера он рассказал им случай, который 
был хорошо понятен его слушателям и 
надолго им запомнился. 

Этот случай произошел с неким реб 
Яаковом — все знали реб Яакова, 
поскольку он жил в том же местечке. 
Реб Яаков знал Талмуд и комментарии к 
Талмуду наизусть и всегда изучал их по 
памяти, без печатного текста – в те годы в 
еврейских местечках это было редкостью. 
Ведь изучать священные тексты по памяти 
гораздо труднее, чем по книгам. Так 
вот, однажды, когда реб Яаков как раз 
обдумывал особенно трудный отрывок из 
комментариев к Талмуду, к нему подошел 
его маленький сын и сказал какую-то 
забавную фразу. Реб Яаков прервал свои 
размышления и порадовался остроумию и 
выразительности слов мальчика.

«Точно так же, — продолжал Баал-Шем-
Тов, — Б-г всегда занят святыми и великими 

делами. Однако, когда еврей обращается к 
Нему с молитвой или просьбой, Он всегда 
готов отвлечься от своих Божественных 
забот, чтобы ответить на молитвы и 
просьбы Своих детей».

Да, Б-г любит нас великой любовью, 
несмотря на все наши человеческие 
несовершенства. Когда Б-г сказал Своим 
ангелам, что хочет сотворить Человека, 
ангелы спросили Его: каким будет этот 
Человек. Б-г ответил, что Человек будет 
смертным созданием из плоти и крови. 
Ангелы удивились: «что за прок в таком 
создании!»

Но...

Когда еврей встает рано утром, надевает 
тфиллин и обращается с молитвой к Б-гу; 
когда днем, несмотря на все свои дела и 
хлопоты, он все же находит время, чтобы 
и помочь собрату-еврею и самому хоть 
немного учить Тору.

Тогда...

Б-г созывает ангелов и говорит им, как 
Он гордится Человеком: «Вы, ангелы, — 
духовные создания. Вы не обременены 
обязательствами, вам не нужно кормить 
жену и детей, вам незнакомы тревоги, вам 
не нужно платить налоги. А Человек живет 
под бременем обязательств, которые 
Я повелел ему выполнять: он должен 
содержать жену и детей, выполнять 
многочисленные обязанности, платить 
налоги и нести ярмо «галута» (изгнания). И, 
однако, несмотря на все это, как прекрасен 
человек в своей повседневной жизни!»

Любовь к еврею
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О смерти и утешении скорбящих...

Источник:  «Игрот Кодеш» том 6, стр. 359



Чудеса сегодняГеула Яир Ансбахер

Ребе Король 
Мошиах уже 
раскрылся!

После той первой страшной ночи 
на исходе Симхат-Тора… когда 
мы обнаружили страшный урон, 
нанесенный армии, ее мозговому 
центру на границе, вели 
бесконечные бои с убийцами, 
видели гибель своих товарищей, 
слышали о том, что произошло 
с гражданским населением 
кибуцев, старыми людьми, 
детьми, женщинами, семьями… я 
не мог заснуть вообще. 

Очень тяжело было пережить 
тот неимоверно долгий день и ту 
ночь. После всех ужасов, которые 
всплывали и поднимались в 
памяти... И мыслей, что будет 
дальше… 

Я встал и хотел заставить себя 
начать день: омовение рук, 
благодарность, молитва… Утром 
еврей должен молиться. Но я не 
мог. Меня отделяла от Всевышнего 
гладкая стена. Я был отделен от 
Него ужасными негативными 
эмоциями…

Тогда я открыл «Игрот Кодеш». 

Я плачу, когда вспоминаю об этом. 
Это не слезы страха или гнева. 
Ничто не заставит меня заплакать, 

кроме… Евреи, праведники, Б-г 
— это то, что вызывает у меня 
рыдания.

«Ребе, что происходит? Надо ведь 
молиться!» 

Я открываю книгу. В точном 
соответствии с вопросом — и 
ответ: «Еврей должен молиться... 
Если ему так тяжело молиться, 
то надо изменить тактику. Пусть 
представит себя кем-то другим, не 
самим собой. Пусть осознает, что 
он — весь еврейский народ».

Я понял! Ребе сказал мне: «Ты не 
Яир и не Моше, ты теперь — весь 
Израиль».

Начался дождь… Мне стало 
легче. Отчаяние прошло. Сейчас 
мы должны довести дело 
до победного конца. Нужно 
ликвидировать всех виновных. 

И с этим настроем я провел 
утреннюю молитву.

Майор Яир Ансбахер является 
командиром подразделения 
специального назначения по 
борьбе с террором.  

Настрой на молитву: «Ты 
— весь народ!»

Во время выступления в субботу гл. «Вайера» 5752 
г. (26.10.1991), Ребе сообщил очень важную вещь, 
подобно которой хасиды никогда не слышали: «Есть 
не только наличие Мошиаха, а также и его раскрытие; 
нужно только встретить его на деле». Говоря 
простыми словами: Король Мошиах уже получил 
от Всевышнего указание привести Освобождение и 
сейчас осталось только встретить его всем вместе!

Уже в конце 5750 г., в начале военных действий в 
Персидском заливе, Ребе ясно сообщил, что об этой 
войне идет речь в мидраше «Ялкут Шимони», что 
она произойдет в «год, когда раскроется Мошиах». 
В то же время Ребе сообщил всему еврейскому 
народу пророческие слова: «Пришло время вашего 
Освобождения!»

В течение следующего года (5751), Ребе не 
прекращал напоминать слова мидраша, что в 
этом году произошло раскрытие Мошиаха, а когда 
война завершилась (в субботу гл. «Насо»), то Ребе 
недвусмысленно сообщил, что начиная с месяца 
Нисан «мы находимся в год, когда Мошиах приходит 
и сообщает евреям о наступлении Освобождения». 
Таким образом, слова мидраша исполнились. 
Мошиах раскрылся!

Интересно обратить внимание на поразительное 
изменение в поведении Ребе начиная с этого 
момента: всегда Ребе «не был доволен», когда о нем 
говорили вслух как о Мошиахе. Когда же хасиды 
пытались напечатать об этом сообщение в газетах 
и т.д., то Ребе резко критиковал их, что это отдаляет 
евреев от изучения хасидизма.

И вдруг, с того момента, когда Ребе сообщил о 
раскрытии Мошиаха в 5751 году, он начал говорить 
вслух об имени Мошиаха — Менахем. Более того, 
Ребе начал прямо говорить в своих выступлениях, 
что «глава нашего поколения (т.е. сам Ребе) — это 
Мошиах поколения» и поддерживать лекции и 
публикации на эту тему. Ребе также с удовольствием 
принял постановление раввинов о том, что он 
является Мошиахом, и начал публично поддерживать 
пение хасидов «Йехи Адонейну… Мелех а-Мошиах». 
Он одобрил, чтобы в книге «Весть об Освобождении» 
(составленной из отрывков его выступлений) было 
написано «Ребе Король Мошиах».

Через два дня после субботы «Вайера» Ребе выпустил 
брошюру под названием «Дом нашего учителя в 
Вавилоне», которая вызвала бурю в еврейском мире. 
В ней Ребе писал, что глава нашего поколения это 
Мошиах, его место — это Истерн Парквей 770 в Нью-
Йорке и именно там раскроется Третий Храм, откуда 
уже он перенесется в Иерусалим!



Актуально Проф. Шимон Сильман

Все началось с террористического акта в 
день Шмини-Ацерет, который в Израиле 
является еще и Симхат-Тора. Израиль 
был атакован внезапно. Более 1300 
евреев были убиты и более 150 взяты 
в заложники. Придя в себя, Нетаниягу 
объявил, что Израиль вторгнется в 
Газу, вернет заложников и полностью 
уничтожит ХАМАС, раз и навсегда.

В ходе размышлений выяснилось, что это 
не так просто по двум причинам:

1) Гражданское население Газы, около 2 
млн. человек, необходимо переместить 
так, чтобы оно не могло быть использовано 
в качестве живого щита хамасовцами, 
которые попытаются спрятаться среди 
них и даже замаскироваться под 
мирных жителей — обычная практика 
террористов.

2) Под землей есть тоннели, 
протяженностью около 400 километров, в 
которых прячутся и действуют террористы 
и где могут находиться заложники. Как мы 
можем их найти?

Израиль знал обо всем этом и постоянно 
говорил, что война будет очень трудной. 
Они начали с того, что бомбили с воздуха 
военные объекты в Газе, нанося удары 
по лидерам ХАМАСа. Тем временем, 
террористы в Ливане время от времени 
обстреливали север Израиля ракетами из 
Ливана…

Аналитики и комментаторы стали 
рассуждать о том, что произойдет, если 

война перерастет в войну на три фронта, 
к которой присоединятся «Хизбалла» 
и Сирия… А Иран пригрозил, что 
«вмешается», если Израиль войдет в Газу. 
Аналитики предположили, что это может 
привести к третьей мировой войне.

Но это был не первый случай, когда 
еврейский народ оказался в тупиковой 
ситуации. Подобное произошло около 
3500 лет назад. Было объявлено, что 
наступило время освобождения, 
последовала череда чудес и явлений, 
и 15 Нисана произошло освобождение 
(ежегодно отмечаемое как праздник 
Песах). Несколько дней евреи радостно 
шли к Красному морю. Вдруг, когда они 
достигли берега, стало понятно, что 
все войско египтян настигает их. Они 
оказались как бы в тупике между морем 
и египетской армией! 

Выхода не было. Это была тупиковая 
ситуация! Некоторые из евреев хотели 
сдаться — вернуться в Египет и снова 
стать рабами, или даже покончить с 
собой, прыгнув в море. Что же ответил 
их лидер на эти опасения? Моше-рабейну 
сказал им: «Не бойтесь. Просто смотрите, 
как Б-г спасет вас… Б-г будет вести войну 
за вас, а вы молчите». А что ответил Б-г 
Моше? «Скажи сынам Израиля, чтобы 
они просто продолжали идти». Вы 
знаете, что произошло дальше — одно 
из самых больших чудес всех времен. 
Нахшон зашел прямо в море, пока вода 
не поднялась до его ноздрей, и Красное 
море расступилось.

Мы находимся сейчас в таком же 
положении. Любавичский Ребе ШЛИТА 
Король Мошиах сказал нам, что время 
Освобождения наступило. Произошло 
много чудес. Теперь мы оказались в 
тупиковой ситуации… Но повеление 
Моше-рабейну, записанное в Торе на 
все времена, остается неизменным: «Б-г 
будет вести войну за вас, а вы молчите». 
Пророки обещали нам: «Как во дни исхода 
твоего из земли египетской, явлю ему 
чудеса». Настало время, когда Б-г покажет 
нам эти чудеса, в том числе чудесную 
победу в войне в Газе и освобождение 
заложников в полном здравии.

Давайте на мгновение переключимся 
и спросим: есть ли какая-нибудь 
альтернатива, кроме ведения войны? 
Прежде чем ответить на этот вопрос, 
необходимо провести различие между 
двумя видами войны. Война между 
ХАМАСом и Израилем не похожа ни 
на одну из войн между народами 
мира. Это не война за землю, не война 
за независимость или за какие-то 
политический вопрос. 

ХАМАС (а также «Хизбалла»… ниточки от 
которой тянутся к Ирану) воюет против 
Израиля, потому что мы — евреи. Они 
ненавидят евреев, и их цель — изгнать 
всех евреев из всего региона «от реки 
до моря». Они заявляют об этом открыто 
в своем уставном документе. Они не 
заинтересованы в достижении какого-
либо соглашения с Израилем. Поэтому 
это не политическая война, а духовная. 
Это связано с тем, что Израиль — это 
Святая Земля. Она дарована евреям, и 
у арабов на ней никакого места. Они не 
могут «поселиться» в какой-либо части 
Израиля. Это не место для них.

В данном случае евреи и арабы воюют 
не за ресурсы или землю. Это война за 
выживание, и мы должны вести ее и 
доверять Б-гу. «Скажи сынам Израиля, 
чтобы они просто продолжали идти… Б-г 
будет сражаться за вас!»

Мы с нетерпением ждем того дня, когда 
снова увидим Любавичского Ребе ШЛИТА 
Короля Мошиаха, и не будет войн между 
народами, «потому что он заключит мир 
между ними», и даже арабы признают 
святость евреев и будут поддерживать их, 
а не выступать против них…

«И все живущие скажут: „Б-г евреев, 
— Владыка, и Он правит над всем“» (из 
молитвы на Рош а-Шана). 

Это не может быть решено мирным путем!


